

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“PENGARUH MEKANISME *CORPORATE GOVERNANCE*, KONDISI KEUANGAN, DAN *DISCLOSURE* TERHADAP OPINI AUDIT *GOING CONCERN* (Studi Empiris Pada Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2019)”**. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Keluarga penulis Ibu Haryanti dan Bapak Wita Soedardja, adik Ayu Wanda Candrasa Haq dan adik Bintang Daraja Kusuma, dan keluarga besar penulis yang selalu memberikan do'a, dukungan moril maupun materil.
2. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak selaku Kaprodi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom.
3. Ibu Elly Suryani, S.E., M.Si., Ak., CA., CPA selaku wali dosen kelas AK-41-02 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom.
4. Ibu Annisa Nurbaiti, S.E., M.Si. selaku pembimbing yang telah membimbing penulis untuk menyelesaikan skripsi dengan baik.
5. Sahabat dan Teman-teman yang telah berkontribusi dan memberi dukungan sehingga dalam pembuatan skripsi dapat berjalan dengan lancar.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak dan apabila ada yang tidak disebutkan Penulis mohon maaf, dengan ini Penyusunan skripsi disusun dengan sebaik-bainya, namun Penulis menyadari bahwa dalam penulisan laporan ini sangat jauh dari sempurna, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat

membangun agar menjadi lebih baik. Tidak lupa harapan saya semoga skripsi dapat bermanfaat bagi pembaca serta dapat menambah ilmu pengetahuan bagi penulis dan semua pihak.

Badung, 8 Maret 2021

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized cursive letters that appear to be 'Winda' followed by a flourish.

Ayu Winda Afrida Rachma

1402174082